

El alcalde estuvo presente en el acto junto con las autoridades académicas.

ENTREGA DE TÍTULOS A LA PRIMERA PROMOCIÓN DEL CURSO DE EXPERTO UNIVERSITARIO EN GASTRONOMÍA

Vva. de la Cañada, 7 de oct.2015.- Un total de 33 alumnos han recibido su título de experto en Gastronomía en el campus de la Universidad Alfonso X el Sabio (UAX). Son la primera promoción del Curso de [“Experto Universitario en Fundamentos Básicos en Gastronomía en el Siglo XXI. Ciencia y Cultura de la Alimentación”](#), puesto en marcha por la [Cátedra de la Real Academia de Gastronomía de la UAX](#) y en el que colabora el Ayuntamiento a través de un programa de becas de estudio.

“Uno de nuestros principales objetivos es fomentar estilos de vida saludables y, sin duda, en esto tiene mucho que ver la alimentación. De ahí que colaboremos con la Real Academia de Gastronomía y con la Universidad Alfonso X el Sabio en proyectos como este curso con el que, además, de ayudar a quienes ya se dedican al sector de la alimentación y la gastronomía en nuestro municipio estamos fomentando nuevas iniciativas profesionales y oportunidades de empleo”, explicó el alcalde, Luis Partida, quien felicitó a los alumnos “por su esfuerzo, dedicación y por los conocimientos adquiridos en materia culinaria, nutricional y de gestión”.

En el acto, celebrado en la tarde de ayer, también estuvieron presentes el presidente y rector de la UAX, Jesús Núñez y José Domínguez de Posada, el presidente de la Real Academia de Gastronomía y director de la Cátedra, Rafael Anson, el concejal de Salud y Bienestar Social, José Manuel Ávila, y el director de la Fundación UAX, Juan José Montoya, que destacaron la importancia de la alimentación como hecho cultural.

Becas de estudio

El [Ayuntamiento](#), como ya hiciera en la primera edición, convoca [becas de estudio](#) destinadas a la segunda edición del curso que comenzará el día 14 de octubre. Dichas ayudas van destinadas fundamentalmente a: profesionales del sector, estudiantes o titulados universitarios, titulados procedentes de ciclos formativos de grado superior y a aquellas personas vinculadas directamente con la especialidad de la titulación. El plazo de solicitud de becas finaliza el próximo día 9. Las bases de la convocatoria se pueden consultar en www.ayto-villacanada.es.

Capital de la gastronomía saludable

La [Real Academia de Gastronomía](#) (RAG) otorgó el pasado mes de mayo a Villanueva de la Cañada la distinción de *Capital de la Gastronomía Saludable*, en reconocimiento a “los logros y trayectoria del Ayuntamiento en materia de educación y promoción de la salud, entre las que la gastronomía y la transmisión de valores culturales y educativos del patrimonio gastronómico juegan un papel fundamental en el bienestar de su población”.

Además, Villanueva de la Cañada es el único municipio español que forma parte de la [Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización](#)





Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa

[Mundial de la Salud](#) (OMS). También pertenece a la [Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias](#), a la Red de Salud de la Comunidad de Madrid y a la Red de Observatorios Nutricionales.